

校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく 心美しく
よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校 学校通信 NO.9 2023.9.5 発行 TEL 0880-34-4137: 文責 山崎利彦



そして日曜日は運動会!!

中学校は、小学校より少し早めの8月29日に2学期をスタートさせ、今日で一週間経ちました。今年は行動制限のない夏でしたので、家庭によっては旅行に出かけられたり、県外から親類や知人が帰省されていた家庭も多かったのではないのでしょうか。また、全国中学校総合体育大会が四国地区で開催されたことから、多忙な夏を過ごした先生や生徒もいます。例年に比べ雨量の多かったこの幡多路に夏の暑い太陽が顔を出した日は少なかったですが、それぞれが充実した夏を過ごし、一回り遅くなったのではないのでしょうか？

さて、2学期がスタートし、天候を気にしながら運動会の練習も始まりましたが、どの色の生徒たちも一生懸命、応援練習等に取り組んでいる様子を観て頼もしさを感じています。丁度、3年前に赴任してきた私は、今の3年生と同じ時間をこの学校で生活したことになりますが、身長も心も成長し、下級生の前でリーダーとして活動している姿に一人ひとりの成長を感じ、本当にうれしく感じます。9月10日(日)が運動会です。仲間と一生懸命取り組み、協力し、すがすがしい汗を流す中でいい思い出がつかれることを願っています。

また、2学期は文化的行事も多い学期です。生徒が活躍できる場も多くありますので、どの生徒も自分の目標や夢を持って頑張れる2学期であってほしいと思います。先生方も、学習面は授業で力をつけさせたいと意気込みを持って2学期を迎えています。**今学期も生徒のみなさんの成長を心から願っています。**

運動会について

実施日時 9月10日(日) 8時~12時頃終了予定 ※雨天順延

☆中止の場合の判断は、**5時30分**に行きます。その後、通信アプリ(テトル)等で連絡します。

登下校 ☆この日、生徒の**登校は7時30分**です。少し早いですが、遅れないように登校してください。

☆運動会終了後、片付けをして下校です。**スクールバスは13時30分発**です。少し、下校時間が遅くなりますが、宜しく願います。

その他 ☆今年度の運動会は、**入場制限等は設けていません**。しかし、来校される方の体調管理等は各家庭でご協力ください。**特に発熱の場合は、十分に留意**ください。

☆午後、昼食を食わずに生徒を下校させることから、運動会終了後の後片付けは、できるだけ早く終わりたいと考えています。そのためにも、**可能な保護者の方は、後片づけにできるだけご協力ください。**



今年度のテーマは「Over the top ~限界を越えろ~」一人ひとりが全力を出し切った時、感動は生まれる! 期待しています!!

夏休みに耳に入った“心温まるちょっといい話”

この夏、他校の先生から本校の生徒へお礼の連絡をいただきました。それは、次のような話です…。

8月の日曜日、部活動の試合が高知市で開催されるため、他校の保護者の方が車で子どもを高知に送って行っていたそうです。土佐市のパーキングエリアでトイレ休憩をした後、車を走らせ高速道路に戻ったら、1名生徒を乗せていないことに気がついた(ビックリですね！)。でも、土佐市のパーキングエリアでは、偶然にも本校の男子生徒がいて、車に乗りそこねた男子生徒に優しく対応し、後から来た車に乗せるまで一緒にいてくれたとのこと！生徒はとても心強かったそうです。また、家族の方も感謝の気持ちを伝えたいとのことでした。**対応してくれた3年生の男子生徒、本当にありがとう！**

2学期の主な行事と対応について

① 幡多地区陸上競技大会

9月30日(土)開催で、陸上部以外の生徒も参加します。走る！跳ぶ！投げる！の陸上は、スポーツの土台です。参加する生徒は、自分の記録更新への挑戦に頑張ってください。



② 高校体験入学

幡多地区の高校の体験入学実施日は、**10月3日(火)**です。原則、全員の3年生がどこかの学校に参加をします。高校を直接見学することで、進路決定への意識と取組を高めてほしいと思います。

☆他地域の公立高校や私学の体験入学は、それぞれ期日が違います。進路だよりを確認し、実施日や申込期限を十分に確認ください。

③ 文化祭

実施日は、**10月13日(金)**です。お昼から文化センターを会場に実施します。保護者の入場を厳しく制限することはありませんが、座席数が限られていることから、少しの人数制限にご協力をいただくことがあるかもしれません。詳細はまたご案内します。ご協力をお願いします。



なお、文化祭実施以降の**10月16日(月)～10月18日(水)までの3日間、午後の時間帯を参観週間**とし、自由に授業を参観できる期間とします。校内に展示している生徒作品やPTA文化部の作品展もご覧いただけますので、時間を見つけて学校にお越しください。

④ ウルトラマラソンボランティア

10月15日(日)に四年ぶりに開催されるウルトラマラソン！本校の生徒も多数ボランティアとして協力します。参加する生徒は学校の授業では味わえない体験ができ、感動ももらえるはずです。頑張ってください。

⑤ 高新駅伝幡多地区予選

今年は男子・女子それぞれが出場し、高新駅伝への出場権はもとより、県優勝を目指します。**10月21日(土)開催**です。陸上部以外の参加生徒、協力ありがとう！

⑥ 四万十市教育文化展(これまでの一條大祭の期間での実施が変更されました)

例年、11月末の一條大祭の期間にあわせて行われていた『四万十市教育文化展(市展)』の実施期間が変更になり、**10月28日(土)～29日(日)開催**となりました。会場は本校体育館です。『幡多地区教育文化展(郡展)』は、これまで通り一條大祭の期間で開催されます。